

令和6年8月23日  
青森市経済部地域スポーツ課長

## パリ五輪にてメダルを獲得した選手を称える横断幕設置に伴う市長コメント

パリ2024オリンピックにてメダルを獲得した選手を称える横断幕設置に伴う市長コメントは、別添資料のとおりです。



パリ2024オリンピックにてメダルを獲得した選手を称える

## 横断幕設置に伴う市長コメント

パリ2024オリンピックにおいて、本市出身の佐藤大宗選手が銀メダル、本市にゆかりのある志田千陽選手が銅メダルを獲得されました。

佐藤選手は、オリンピック近代五種における日本勢初のメダル獲得という偉業を成し遂げられました。

また、志田選手は、オリンピック初出場ながら、バドミントン女子ダブルスにおいて見事銅メダルを獲得されました。

競技を通して、多くの市民に夢と勇気と感動を与えてくださった両選手の活躍を称え、市役所本庁舎に横断幕を設置いたしました。

パリ2024オリンピックでメダルを獲得した両選手及びメダルの獲得こそなかったものの、日本の代表として活躍された、アーチェリーの古川高晴選手、バドミントンの奈良岡功大選手及び永原和可那選手に続き、将来オリンピックで活躍する選手が、本市から多数輩出されることを期待しております。